

La Croix de la place de la Halle

Son origine remonte à très loin. Dès le rétablissement du culte et la réinstallation d'un curé en 1802, la procession des Rameaux se déroule devant cette croix. D'abord élevée derrière la Halle où elle symbolisait l'honnêteté et la justice dans la Marché, face tournée au Nord, elle a été déportée un peu plus vers le Sud-Ouest dans les années 1830.

Laissant à ras de terre la pierre qui la portait, elle fut enclavée dans un moyeu enterré de façon à l'enlever et à la remettre au besoin.

En 1882, elle fut remplacée par une croix de fer, grâce à Monsieur le Curé Gagnepain.

Maintenant, elle se dresse près de l'ancien puits communal côté Nord, gardée par deux tilleuls, sur une large pierre carrée moulurée, légèrement soulevée de terre.

Elle continue de veiller en silence sur tous les actes de la vie de la place de la Halle et des proches environs.